

70 TRIPLETTES AU CONCOURS DE LA PÉTANQUE CHATELLERAUDAISE



Malgré la pluie et le froid, c'est plus de 70 triplettes qui se sont présentées au Chillou, afin de disputer le premier concours de la Pétanque Châtelleraudaise, dont rappelons-le, de 5 500 F de prix.

Outre le challenge Cottet, la ville de Châtelleraulx, avait offert une très belle coupe, et M. Desgris, le sympathique propriétaire des Boules Bleues, avait lui aussi fait don d'une superbe coupe. C'est donc au total, 5 coupes et challenge qui ont été mises en compétition tout au long de cette journée.

Nos pétanqueurs réchauffés par l'atmosphère des récompenses ont bien servi la cause de la petite boule et c'est tard dans la soirée

(il était plus de 23 heures, quand les finales ont débuté), que prit fin cette rencontre dont les résultats sont donnés ci-dessous.

M. Mauduit, conseiller municipal avait tenu, malgré l'heure tardive, à rester afin de remettre le challenge et les coupes aux brillants vainqueurs.

Châtelleraulx est resté maître chez lui, car c'est une triplette de nos amis de Châteauneuf, qui remporte la victoire.

CONCOURS GENERAL

Quart de finale : Chasseport bat Bourgoin ; Boutry bat Ebersweiller ; Disgregorio bat Charpentier ; Chailloux bat Moreau.

Demi-finale : Bourgoin bat

Chailloux ; Boutry bat Digregeiro.

Finale : Boutry - Andrauit - Badou de Châteauneuf battent Bourgoin - Delhomme - La Courcelle de Montmidil.

CONSOLANTE

Quart de finale : Criloux bat Champaloux ; Rusiewiez bat Masson ; Francieries bat Collin ; Maingault bat Hommeau.

Demi-finale : Maingault bat Rusiewiez ; Francieries bat Crioux.

Finale : Maingault de Naintre bat Francierie de Châteauneuf.

COMPLEMENTAIRE

Demi-finale : Lequilleux bat Challot ; Berger bat Lucas.

Finale : Berger de Montmidil bat Lequilleux de Montmidil.